

# SIAXMA® SPESENERFASSUNG UND -VERWALTUNG



VERDREHEN SIE DIE AUGEN, WENN SIE DAS WORT «SPESEN» NUR HÖREN? MÖCHTEN SIE DIE VERSCHIEDENEN SPESENARTEN AUF IHRE AUFTRÄGE, PROJEKTE ODER KOSTENSTELLEN BUCHEN UND DIGITAL FREIGEBEN KÖNNEN?

JETZT NEU ALLES MIT DER SIAXMA® SPESENERFASSUNG UND -VERWALTUNG MÖGLICH.



Formulare und Quittungen flattern durch die Büros, gehen zurück an den Absender, weil unvollständig ausgefüllt, verursachen erheblichen manuellen Aufwand und sind dann doch nie so genau zuordenbar. Auch im Home Office funktioniert das Spesenmanagement nicht optimal. Spesen sind

jedoch (fast) immer zweckgebunden, das heisst, sie lassen sich in den meisten Fällen einem konkreten Auftrag, einem Projekt oder einer Leistung zuordnen. Und deren Erfassung soll so einfach wie möglich sein, um Mitarbeitende nicht mit unnötiger Administration zu beschäftigen.

## **SPESENERFASSUNG**

Sie funktioniert ähnlich wie die Leistungserfassung: Die Mitarbeitenden geben ihre Spesen auftrags-, projekt- oder kostenstellenbezogen ein. Die so erfassten – und bewilligten – Auslagen können zur Weiterverrechnung, zur Nachkalkulation oder für andere Auswertungen verwendet und schliesslich ausbezahlt werden.

Den Spesenarten können einerseits Geldbeträge oder Masseinheiten hinterlegt werden, z.B. für geschäftlich gefahrene Kilometer mit dem privaten Fahrzeug. Andererseits können Eingabebedingungen gestellt werden, z.B. ein Pflichtfeld für Erläuterungen oder die obligatorische Quittungserfassung ab einem bestimmen Frankenbetrag. So können Sie die Prozessqualität schon bei der Eingabe steuern.

«Was bisher auf mehreren, u.a. manuellen Wegen (z.B. Excel) zur Abrechnung gelangte, wickeln wir jetzt zentral und systematisch im unabhängigen Spesenerfassungs- und Spesenverwaltungs-Tool von SIAXMA® ab. Wie die Zeitdaten, kann jeder einzelne Mitarbeiter seine Spesen selbstständig im System erfassen und mit den eingescannten Quittungen belegen. Bereits ca. zwei Monate nach Inbetriebnahme meldeten mir diverse Dienststellen und Nutzerinnen, dass der Aufwand deutlich gesunken sei.»

Roger Danuser, Leiter Personalmanagement, Kantonale Verwaltung Graubünden

#### **SPESENVERWALTUNG**

Mit der SIAXMA® Spesenverwaltung machen wir Sie unabhängiger. Sie macht die ERP-Anbindung überflüssig, weil Sie in diesem Modul die Grunddaten aller Aufträge, Projekte und Kostenstellen bewirtschaften, wie auch die entsprechenden Spesenarten und deren Zuordnung zu bestimmten Personen. Letztere gewährleistet, dass der Mitarbeiter nur die für ihn relevanten Aufträge, Projekte und Kostenstellen sieht und bearbeiten kann.

## Spesenlauf: Mehrstufige elektronische Freigabe

Sie können nach Ihren Bedürfnissen festlegen, welche Visierungsstellen einen Spesenantrag in welcher Reihenfolge bearbeiten. Sobald der Mitarbeiter den Spesenantrag zur Visierung freigegeben hat, wird die erste Visierungsstelle bzw. -gruppe per E-Mail informiert, und so weiter. Jede Instanz kann die Quittungen kontrollieren und bei Bedarf die Kontierung ändern. Sobald der Antrag von der letzten Visierungsstelle bzw. -gruppe visiert ist, gilt er als abgeschlossen und gelangt zur Auszahlung.

### **IHRE HAUPTNUTZEN**

- Mehr Kostenwahrheit
- Einfache Bewirtschaftung der Spesen (Spesenverwaltung/Spesenerfassung)
- Weniger Papier, weniger Administration
- Mehrstufiges, voll digitales Bewilligungsverfahren
- Elektronisch hinterlegte Spesenquittungen
- Mitarbeiterberichte und Auswertungen (nach Auftrag, Projekt oder Kostenstelle)
- Vollständige Integration in Ihr SIAXMA® Web
- Modularer Systemaufbau: Sie kriegen nur, was Sie benötigen



#### **WER WIR SIND**

Die Siaxma AG ist schweizweit tätig und entwickelt komplett webfähige Systeme für die Zeiterfassung, Zutrittskontrolle und das Tür-/Alarmmanagement für Unternehmen jeglicher Branchen und Grössen. Ergänzt mit Produkten rund um die Video-überwachung und Einbruchmeldeanlagen ist SIAXMA® die Gesamtlösung für Zeit und Sicherheit in Ihrem Unternehmen.

Die unbestrittenen Stärken der SIAXMA® Systeme liegen in deren Baustein-Architektur und Integrationsfähigkeit. Die etappenweise Anschaffung schont Ihr Budget, und die Verknüpfung mit älteren und Drittprodukten erlaubt die Weiterverwendung Ihrer bestehenden Infrastruktur. Sämtliche

Module, Applikationen und Schnittstellen sind Eigenentwicklungen der Siaxma AG, zugeschnitten auf das jeweilige Kundenprojekt und deshalb bedürfnis- und budgetgerecht. Und damit Ihre Installation lange und zuverlässig läuft, bieten wir passende Serviceverträge für regelmässige Material- und Funktionsprüfungen und Software-Updates.

Siaxma ist klein, schweizerisch und familiengeführt. Klein heisst, dass Kunden für ihr Projekt immer den gleichen Ansprechpartner haben. Schweizerisch heisst, dass wir und unsere Produkte enorm anpassungsfähig sind. Und familiengeführt heisst, dass wir unabhängig und selbstständig entscheiden können.

# SPONSORING – MG KONKORDIA MÜMLISWIL

Wir unterstützen regionale Kultur- und Sportvereine, weil wir damit die Zusammengehörigkeit, die Verständigung zwischen den Menschen und die Jugend fördern. Die Begeisterung für die Musik ist in der Konkordia Mümliswil besonders gut spürbar. Aber auch die Überzeugung, dass Jung und Alt gemeinsam mehr erreichen können, und dass gegenseitiger Respekt,

gute Teamarbeit, Leidenschaft und Fleiss nicht selbstverständlich sind. Werte, die wir im Geschäftsalltag wie auch in unserem Umfeld pflegen. Deshalb freuen wir uns, dass die Mitglieder dieser Musikgesellschaft unsere Werbeträger geworden sind.

Max Keller, Geschäftsführer